

Venezuela cuenta con 19 votos en rechazo de la Carta Democrática de la OEA

Autor Administrator
Monday, 20 de June de 2016
Modificado el Sunday, 19 de June de 2016

El representante de Venezuela en la OEA, Bernardo Álvarez, viajó a Washington, Estados Unidos, para enfrentar en la reunión del Consejo Permanente la solicitud del secretario general, Luis Almagro, sobre la aplicación de la Carta Interamericana al gobierno del presidente Nicolás Maduro.

Caracas.- Venezuela cuenta con 19 votos y espera contar con más apoyo expresado el embajador Bernardo Álvarez poco antes de viajar a Washington, Estados Unidos, para asistir al debate que dará el próximo jueves el Consejo Permanente de la OEA sobre la solicitud del secretario general del organismo, Luis Almagro, de aplicar la Carta Democrática Interamericana al gobierno del presidente Nicolás Maduro.

En declaraciones a El Universal, Álvarez, representante del gobierno venezolano ante la OEA, explicó que esta semana se realizarán dos reuniones del Consejo Permanente.

El martes serán recibidos en calidad de invitados los expresidentes José Luis Rodríguez Zapatero (España), Leonel Fernández (República Dominicana) y Martín Torrijos (Panamá) quienes integran el grupo mediadores.

Precisó que el objetivo de los exmandatarios es compartir con la OEA información sobre la comisión del día logo que auspicia la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur).

La otra reunión también del Consejo permanente está prevista para el próximo jueves solicitada por el secretario general de la OEA, Luis Almagro, quien plantea la activación de la Carta Interamericana por considerar que en Venezuela se ha producido una ruptura del hilo constitucional.

Una contradicción, atajó el diplomático al observar que mientras en la primera reunión asisten los expresidentes invitados para hablar sobre la visión del día logo entre oposición y Gobierno, se celebra otra reunión para plantear la Carta de la OEA contra el gobierno del presidente Maduro.

â€”Ese escenario sobre la ruptura del hilo constitucional es inaplicable porque en Venezuela se mantiene un Gobierno legalmente constituido, argumentÃ³ Ã•lvarez.

â€”Â¿Y es posible el diÃ¡logo en Venezuela?

â€”Tiene que haberlo. Si no que otra alternativa hay, se preguntÃ³ el diplomÃ¡tico.

â€œAquÃ­ hay una situaciÃ³n muy compleja a diferencia de 2002 - 2004 cuando el problema era bÃ¡sicamente polÃ­tico y en la actualidad el problema es bÃ¡sicamente econÃ³micoâ€•.

RefiriÃ³ que el presidente NicolÃ¡s Maduro invitÃ³ al presidente de la Asamblea Nacional, Henry Ramos Allup, a mantener una conversaciÃ³n donde los puntos a discutir son en primer lugar, respeto constitucional de los poderes; rechazo a la violencia y tercero, la comisiÃ³n de la verdad, y finalmente cÃ³mo se pueden sentar y discutir los problemas econÃ³micos.

CampaÃ±a de Almagro

Ã•lvarez dijo que el gobierno de Venezuela descalifica la actuaciÃ³n del secretario general de la OEA, de quien observÃ³ ha tomado los planteamientos de la oposiciÃ³n venezolana.

â€œAlmagro ha abusado de la plataforma de la secretarÃ­a general, ha desarrollado una campaÃ±a mediÃ¡tica y polÃ­tica desde hace mÃ¡s de un aÃ±o contra Venezuela, y no tiene ninguna credibilidad de ser un actor imparcial para ejercer ninguna funciÃ³n en el caso venezolanoâ€•.

Ã•lvarez es nativo de Carora, estado Lara, egresado de la escuela de Estudios PolÃ­ticos de la Universidad Central de Venezuela y con una maestrÃ­a en la Universidad de Sussex, Inglaterra y con una trayectoria profesional en varios cargos gubernamentales que iniciÃ³ durante el gobierno del presidente Hugo ChÃ¡vez y luego con la gestiÃ³n de Maduro.

Ã•lvarez emplazÃ³ a Almagro actuar conforme a las leyes de la OEA, â€œde lo contrario tendrÃ¡n que irseâ€•.

â€œEstamos planteando que se analice en profundidad las violaciones a las normas de la OEA que ha hecho el seÃ±or Almagroâ€• agregÃ³ el diplomÃ¡tico.

¿Cuántos artículos ha violado Almagro?

Muchos. Y la principal norma es la prohibición de tomar ninguna parcialidad política, ni siquiera dar la impresión de asumir esa condición.

¿Venezuela plantea la salida de Almagro?

No, aclara el diplomático. Vamos a plantear que se atienda el mandato de la 46 Asamblea General celebrada el pasado 16 de junio en Santo Domingo, República Dominicana, sobre el análisis de todos los abusos y falta de concordancia con las normas que ha tenido el secretario general de la OEA.

Muchos países votaron a favor de Venezuela porque creen que Almagro le está haciendo un gran daño a la institución, agregó el embajador.

Por ejemplo, Almagro no puede utilizar los edificios de la OEA para que la oposición venezolana haga proselitismo político, cosa que ha hecho muchas veces y eso está absolutamente prohibido, denunció.

Almagro crea Crisis en la OEA

Ivarez dijo que Almagro ha creado una crisis en la OEA, que ha sido criticado por muchos países por la confusión que provoca con sus posiciones.

La posición de la OEA la dicta el Consejo Permanente a través de resoluciones y declaraciones. No la secretaria, por eso se dice que hay crisis institucional, una gran confrontación entre un Consejo Permanente donde están representados todos los estados y una secretaria que anda por su cuenta, explicó.

Ivarez dijo que la conducta de Almagro es un caso emblemático que carece del respaldo de los estados para aplicar la carta de la OEA contra Venezuela.

